
若宮校区まちづくり集会 開催結果報告書 

開催日時   平成２１年７月２８日（火）１９：００～２１：００    

場  所   若宮公民館 

参加者数   男 ３５人    女 ２０人    合計 ５５人 

 

 

 

○これからの１０年のまちづくりに向けての提言 

① 提言内容：これからの自治会活動について 

② 提言内容：これからの愛護班活動について 

③ 提言内容：これからの老人会活動について 

 

１． 新居浜市連合自治会設定共通課題 

 

課題名（ 県道植樹の毛虫対策について ） 

討議内容 

 ＜質問事項＞ 

  県道（新田町一丁目～磯浦町の西条市との境目まで）に植樹されているアメリカ楓 

 は、毛虫が大発生し、歩道の通行者や近隣住宅に被害がでている。 

  街路樹に毛虫がつかないようにしてほしい。また、落ち葉や伸びた枝による支障が 

 ないようにしてほしい。 

 ＜回答＞ 

  例年２回の薬剤散布と１回の剪定をしている。 

  県としては、今後も薬剤散布や剪定の時期を調整するなど、維持管理の改善に努めて 

 いくとのことであり、市としても県と一緒になって良い町並みになるようにしていく。 



２． 校区設定市政課題 

 

課題名（ 生ごみ回収時のカラス、犬による散らかし防止対策について ） 

討議内容 

 ＜質問事項＞ 

  生ごみ回収時に、カラスがごみステーションに飛来し、ごみ袋を食い散らかしている 

ので、市の方でネットを全ステーションに配布できないか。 

 ＜回答＞ 

  予算的な問題もあり、今後検討していく。 

 

３． 地域課題 

 

課題名（ 自治会館北元雨水排水路の埋め立てについて ） 

質疑応答 

 ＜質問事項＞ 

  新田自治会館北側の排水路３０ｍは、３年前から放置されており、環境上、安全上 

早急に埋め立てて貰いたい。 

 ＜回答＞ 

  隣接する地権者との協議が整えば、早期に工事に着手したい。 

 

課題名（ 東川堤防の嵩上げについて ） 

質疑応答 

 ＜質問事項＞ 

  南海大地震が発生した場合、東川の堤防が沈下し、海水が流入する恐れが大である。 

東川の堤防を、早急に海岸線の堤防の高さまで嵩上げして貰いたい。 

 ＜回答＞ 

  地震によって堤防が沈下するという予測に至っていないので、直ちに嵩上げをするこ 

とは困難である。 

 

課題名（ 自主防災活動の要支援者対策について ） 

質疑応答 

 ＜質問事項＞ 

  要支援者リスト作成に当たって、 

① 支援を断った人に対する自治会の対応はどう考えるのか。 



② 作成されたデータの改正は誰が何時するのか。 

③ 要援護者の輸送手段はどう考えるのか。 

④ 隣近所の支援を仰げない人はどうするのか。 

 ＜回答＞ 

① 市の判断で、地元へ情報提供をするか、市で直接対応するか検討していく。 

② 地域の方が把握された情報を元に更新し、また、新たに７５歳になった方等は市の

方で定期的に調査を続けていく。 

③ 普段の要援護者とのコミュニケーションの中で検討していただきたい。 

④ 地元や民生委員のみなさんで協力をお願いして支援者を見つけていただきたい。 


